

高知県商工団体連合会 NO.1117(56-14)  
〒780-8035 高知市河ノ瀬町33  
TEL088-832-4838 FAX088-832-3126  
Eメール kosyoren@citrus.ocn.ne.jp  
ホームページ http://kosyoren.web.fc2.com/  
このニュースはホームページでもご覧になれます

# 高商連ニュース

青年部主催 学習会

## 法人のメリット・デメリット 個人のメリット・デメリット

- 9月27日(金) 19:00~
- リモート開催 (民商事務所で参加できます)  
\* 個人でのリモート参加にも対応します
- 参加費 無料
- 講師: やながこうじ 彌永 巧児 (第一経営相談所)  
杉本周吾税理士
- ◆ 商工新聞にもよく登場する、経験豊富な講師陣です。
- ◆ 法人・個人のメリット・デメリットを基礎から講義していただき、質疑応答の時間もたっぷりとりまします。
- ◆ 青年部主催ですが、どなたでも参加できます。
- ◆ 参加申し込みは、各民商事務所にして下さい。
- ◆ 「こんなことを聞きたい」「ここが疑問」など、寄せて下さい。事前に講師にお伝えします。
- ◆ この学習会は、全国業者青年交流会(10/5・6)のプレ企画として開催します。

## インボイス実施から1年 実態と怒りの声を集中しよう

消費税・インボイスアンケート実施中

消費税廃止各県連絡会(各県連)は、消費税・インボイス(適格請求書)制度についてのアンケートを実施しています。アンケート用紙、WEBから誰でも回答できます。アンケート用紙は全国商工団体連合会、各県連のホームページからダウンロードできます。

「物価高騰が続く中で、世界各国は付加価値税(消費税)を引き下げ

### 各界連「運動の力に」

「物価高騰が続く中で、世界各国は付加価値税(消費税)を引き下げ

「物価高騰が続く中で、世界各国は付加価値税(消費税)を引き下げ

「物価高騰が続く中で、世界各国は付加価値税(消費税)を引き下げ



9/12しんぶん赤旗より転載

## 9人で自民党総裁選、誰がなっても同じ!?

解散総選挙、10月27日か11月10日投開票が濃厚  
＜衆院高知2区予定候補・浜川百合子さんの支援を高商連総会で確認しています＞

ゆりこの  
**半熟玉子**  
106

衆院選高知2区予定候補  
**浜川百合子**



高知市朝倉地域で朝宣伝

衆院候補者としての発表から1年2カ月が過ぎました。総選挙は、いつあるか分からない。活動や気持ちを維持するのなかなか難しい。この状況で8年も頑張っている白川よう子さんは本当にすごい、の一言です。

8月、岸田首相が事実上、政権を投げ出し、今マスコミは自民党総

衆院候補者としての発表から1年2カ月が過ぎました。総選挙は、いつあるか分からない。活動や気持ちを維持するのなかなか難しい。この状況で8年も頑張っている白川よう子さんは本当にすごい、の一言です。

8月、岸田首相が事実上、政権を投げ出し、今マスコミは自民党総

衆院候補者としての発表から1年2カ月が過ぎました。総選挙は、いつあるか分からない。活動や気持ちを維持するのなかなか難しい。この状況で8年も頑張っている白川よう子さんは本当にすごい、の一言です。

8月、岸田首相が事実上、政権を投げ出し、今マスコミは自民党総

衆院候補者としての発表から1年2カ月が過ぎました。総選挙は、いつあるか分からない。活動や気持ちを維持するのなかなか難しい。この状況で8年も頑張っている白川よう子さんは本当にすごい、の一言です。

8月、岸田首相が事実上、政権を投げ出し、今マスコミは自民党総

衆院候補者としての発表から1年2カ月が過ぎました。総選挙は、いつあるか分からない。活動や気持ちを維持するのなかなか難しい。この状況で8年も頑張っている白川よう子さんは本当にすごい、の一言です。

8月、岸田首相が事実上、政権を投げ出し、今マスコミは自民党総

## 専修大学院生が 県婦協の活動調査



高知県婦協が所得税法第56条廃止意見書を県下全自治体で採択したことを知った専修大学院生の藤本さんから、聞き取り調査をしたいと連絡がありました。

藤本さんは「女性の学習(学び)活動」を調査している女性研究者。

田村成子相談役(元県婦協会長)に相談すると、「せっかく56条に関心をもって連絡してきたのだから」と応じることにしました。

しかし、「学習活動」の聞き取りということで、「そんなに学習したろうか」「どんな学習をしたっけ」と、どぎまぎしながら聞き取り調査を受けました。

当日(9月11日)は、田村相談役、片山澄子県婦協副会長(南国)、石元高子元高知民商事務局員(当時婦人部担当)が答えました。ワイワイ、ガヤガヤと「はちきん」ぶりを発揮しながらの答えに研究者の方も戸惑ったのではないのでしょうか。

研究成果がまとまったら、提供してくださいとのこと、楽しみです。